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StuRaMed Protokoll – 25.05.2015 

Anwesende: Colin Kip, Jana Schuchardt, Philipp Rhode, Theresa Buzek, Christine Schubert, Sonja 

Neuser, Konrad Didt, Sarah Bussler, Nicole Schreyer 

Gäste: Richard Gnatzy 

Redeleitung: Jana Schuchardt 

Protokoll: Nicole Schreyer 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 6/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 
Die Protokolle vom 11.5. und 18.5. sind noch nicht abstimmbereit. Diese werden nächste Woche 

abgestimmt.  

TOP 1:  Gäste - Förderverein der Medizinstudierenden e.V. 
Richard lobt zu Beginn das Sommerfest. 

Am Donnerstag ist die jährliche Mitgliederversammlung des Vereins. Aktuell hat der Förderverein 43 

Mitglieder. Die Angliederung an den StuRaMed war in den letzten Jahren sehr vorteilhaft, da oftmals 

Projekte, die über den StuRaMed nicht oder nicht ausreichend unterstützt werden konnten, direkt an 

den Förderverein verwiesen werden konnten. Richard wirbt um neue Vorstandsmitglieder, da er und 

Mirko austreten. Colin bleibt im Vorstand.  

TOP 2:  Sprechstunde 
Es gibt nichts zu berichten. 

TOP 3:  Finanzen 
Nicole informiert, dass das Wahlendoskop mit 470€ etwas teurer wird, als erwartet. Über Anzeigen 

werden 400€ refinanziert.  

TOP 4:  Kommissionen  
Studienkommission  

NKLM (Nationaler Kompetenzbasierter Lernzielkatalog): In der Studienkommission nächsten Dienstag 

wird über die Unterstützung des NKLM abgestimmt. Sonja merkt an, dass wir uns sehr gut vorbereiten 

müssen. 

Nicole liest sich den NKLM durch und erstellt eine Zusammenfassung für unsere Vorbereitungssitzung 

am Freitag. Sonja wird ihre Unterlagen ebenfalls über den Verteiler schicken. 

Evaluationsgespräche: Zu den Evaluationsergebnissen Sommersemester 2014 wurden bisher noch 

keine Evaluationsergebnisse geführt. Unsere Vertreter der AG Evaluation machen sich noch mal 

Gedanken dazu, welche Gespräche in nächster Zeit geführt werden sollten. Wir werden in der nächsten 

Sitzung noch einmal darüber sprechen. Theresa merkt an, dass es auch nicht sinnvoll ist, wenn wir zu 

viele Evaluationsgespräche führen, weil sie auf diese Weise ihre Bedeutung verlieren.  
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TOP 5:  Wahlen 
Jana bittet darum, dass sich alle in der Google-Tabelle eintragen, damit der Wahlstand am 9. und 10. 

Juni besetzt ist. Die, die sich für den Fakultätsrat bewerben, dürfen nicht am Wahlstand sitzen. 

Sonja merken an, das bisher noch keinerlei Werbung gelaufen ist und wir vor allem mit der 

Onlinebewerbung dringend anfangen sollten. Theresa erstellt eine Facebook-Veranstaltung und teilt 

sie in alle Gruppen.  

Ab morgen sind die Plakate da und können überall verteilt werden. Nächste Woche müssen wir auch 

noch die Hörsaalbewerbung verteilen. 

TOP 6:  Sommerfest  
Theresa bedankt sich bei allen Helfern im Orgateam (Sarah, Elli, Dominik, Meggie, Sanja, Philipp). 

Insgesamt wurde das Sommerfest sehr gut angenommen und die Besucher waren sehr zufrieden. Die 

Finanzen sind noch nicht ganz geklärt, aber es sieht sehr danach aus, dass wir keine Verluste gemacht 

haben. 

Theresa bietet an, einen Leitfaden zur Organisation des Sommerfestes zu erstellen. Es sollte noch mal 

ein genauer Finanzplan aufgestellt werden. 

TOP 7:  Unbeantwortete Mails 
Erklärbärstunde Promotion: Tim V. hat per Mail angefragt, ob zum Workshop zur guten 

wissenschaftlichen Praxis auch wieder eine Erklärbärstunde stattfinden soll. Wir sprechen uns dafür 

aus. Tim V. setzt sich mit Gunther Hempel in Kontakt.  

TOP 8:  Sonstiges 
Die Karten für die Jubiläumsparty am 10. Juli können ab sofort in unseren Sprechstunden gekauft 

werden.  


